

# Diario Al día

Febrero 2025  
Edición N°927  
Máx. 33-Min.16  
[www.diarioaldia.cl](http://www.diarioaldia.cl)

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

## LOS ANDES SE PREPARA PARA LA CHAYA



*A partir del próximo lunes habrá una semana de diversión en el Parque Urbano.*

Pág.2

**Vecinos de Villa Amanecer de Llay llay concretaron anhelo de contar con una multicancha en su sector**

Pág.5

**Unión San Felipe perdió ante Colo Colo**

Pág.6

**San Felipe lanza la "Ruta del Café" para potenciar el turismo y la gastronomía**



*Educando con amor*

**matrículas disponibles**

postula aquí [www.colegioandeschile.cl](http://www.colegioandeschile.cl)

[cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

## Intensos preparativos para el inicio de Fiesta de la Chaya de Los Andes 2025

*La actividad se desarrollará desde el 17 hasta el 23 de febrero y contará con las presentaciones de Axe Bahía, Emilia Dides, Luis Pedraza y Jordan.*

Más de 30 artistas son los que presentarán en esta Fiesta de la Chaya 2025, que cuenta con las presentaciones estelares de Axe Bahía, Emilia Dides, Luis Pedraza y Jordan, cuyo inicio está programado para lunes 17 hasta el 23 de febrero en el Parque Urbano, con entrada gratuita.

La Chaya de Lois Andes se caracteriza por ser un importante panorama familiar y una vitrina de exhibición para artistas locales.

Carlos Briceño, alcalde (s) de Los Andes, comentó que “hay una variedad de artistas locales como música urbana, pop, rock, K-pop, música folclórica y otras alternativas en esta fiesta del verano. A ello se suman obviamente artistas de renombre nacional, como Axe Bahía, Jordan, Emilia Dides y Luis Pedraza”.

El show en el escenario 2 del Parque Urbano, comienza a las 20:00 horas.

Además, la autoridad comunal destaca la alternativa de reactivación de economía local que significa este evento. “Tenemos más de 80 emprendedores, microempresarios de distintos rubros, de la entretención para los niños, de alimentación como los foodtruck. Artesanos, de distintos rubros como bien señalaba van a estar presentes y ya están inscritos, está ordenado su ubicación en el parque”.

“De tal manera que podemos decir nos preparamos para que todos puedan asistir a un evento que tradicionalmente y de acuerdo a nuestras mediciones recibe más de 100.000 personas o visitantes”, finalizó Briceño.



## Vecinos de Villa Amanecer de Llay llay concretaron anhelo de contar con una multicancha en su sector

*Proyecto municipal convirtió un basural en un espacio para la recreación y el deporte para esta comunidad de la comuna del viento*

Ayer lunes, los vecinos de la Villa Amanecer vivieron una verdadera fiesta, luego que se diera por inaugurada una de las obras más esperadas en el sector. Se trata de una nueva multicancha, sueño que por muchos años persiguieron los dirigentes y los vecinos de este conjunto habitacional, concretándose gracias a un trabajo del municipio y la comunidad, convirtiendo un basural en un espacio para el deporte.

Esta villa ubicada en las cercanías de la intersección de la ruta 60ch con la 5 norte, no contaba con lugares aptos para las disciplinas más practicadas, por lo que el gobierno local levantó un proyecto, que fue posteriormente financiado por la Subdere. Tras meses de trabajo, finalmente se concretó este recinto deportivo, con los más altos estándares de calidad y durabilidad.

“Un sueño cumplido para nosotros como vecinos, un gran logro como comunidad, porque es un espacio que vamos a compartir entre todos y la juventud. Este era un basural y se convirtió en algo hermoso para nosotros. Un sueño cumplido, como lo dije y estamos muy felices como Villa de contar con una multicancha”, expresó Yury Vergara Tapia, presidenta de la Junta de Vecinos de la Villa Amanecer.

En este sentido, el alcalde Edgardo González Arancibia expresó que: “Estamos felices porque estamos entregando una infraestructura de primer nivel a los vecinos y vecinas de la Villa Amanecer. Era un sueño poder tener un espacio deportivo, comunitario, y la verdad que se lo estamos espectacular, como se merecen los vecinos y vecinas que la han peleado tanto. Así que estamos contentos e inaugurando, y también la invitación es a cuidar, a cuidar lo público, cuidarlo no porque cueste dinero, a cuidar lo que es de ellos. Este es un espacio que tienen que hacerse dueños, que tienen que ocuparlo, que tienen que disfrutarlo. Con este tipo de proyectos mejoramos la calidad de vida de nuestra gente”, sentenció la máxima autoridad llayllaína.



**MINIMARKET**  
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar

**STORE**

SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN  
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS

**Camila Cruz**  
MAQUILLAJE

NOVIAS:  
ELEGANCIA Y LUJO

[www.camilacruz.cl](http://www.camilacruz.cl)  
@maquillajecamilacruz

**SUSHI MONA**  
RESTAURANT & SUSHI BAR

**LUNES Y MARTES:** DE 12:00 A 22:30 HRS  
**MIÉRCOLES A SÁBADO:** 12:00 A 23:30 HRS  
**DOMINGO:** 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103      2 2985 6639

**VICTORIA CALDERÓN ABOGADA**

NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail

Sólo debes llenar el formulario



**EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA**

Mar		16°		31°
Mié		15°		33°
Jue		16°		33°
Vie		16°		33°
Sáb		16°		35°
Dom		18°		33°

## Unión San Felipe perdió ante Colo Colo

*ayer miércoles 12 de febrero, Colo Colo derrotó por 4-0 a Unión San Felipe en el Estadio Municipal, en un partido correspondiente a la tercera fecha de la Copa Chile.*

El delantero argentino Javier Correa fue la gran figura del encuentro, anotando un triplete para el "Cacique". Abrió la cuenta a los 18 minutos, amplió la ventaja a los 30' y selló su hat-trick a los 64'. El marcador final lo cerró Salomón Rodríguez, asegurando la contundente victoria para el cuadro albo.

El compromiso también estuvo marcado por la expulsión de Claudio Aquino en los minutos finales. El mediocampista de Colo Colo vio la tarjeta roja a los 89' tras una agresión sin balón.

Con este triunfo, el equipo dirigido por Jorge Almirón sigue avanzando con paso firme en la Copa Chile, mientras que Unión San Felipe deberá enfocarse en corregir sus errores de cara a los próximos compromisos.



## Alcalde Ortega se reúne con agrupación de ex ferroviarios para rehabilitar el tren del parque cordillera

*Iniciativa pretender estar operativa para la celebración de la Trilla a yegua suelta de San Esteban, y con ello, reactivar un patrimonio histórico del Valle de Aconcagua.*

Una interesante reunión sostuvo el alcalde de San Esteban, Christian Ortega, con los miembros del comité de Navidad, compuesto por ex ferroviarios para reconstruir y rehabilitar el tren que funcionó históricamente en el Parque Cordillera.

El objetivo es que esté disponible para uso durante la realización de la Gran Fiesta de La Trilla a yegua suelta que se desarrollará los próximos 8 y 9 de marzo, en el mismo recinto, tal como el año pasado.

En ese sentido, el jefe comunal manifestó que “esta reunión fue muy importante, porque nos permitió ponernos en contacto con aquellos que históricamente se preocuparon de este tren, que es un patrimonio no sólo de la comuna, sino también de todo el Valle de Aconcagua. Para nosotros, es fundamental mantener la historia y la riqueza patrimonial de nuestra provincia y, sin duda, este tren lo es. Por ello, lo que buscamos, es que esté operativo para la realización de la Fiesta de la trilla y nuestra energía estará puesta en lograrlo”, afirmó el alcalde.

Cabe recordar que, durante muchos años, este tren fue un atractivo turístico de la Provincia, ya que recorría la totalidad del parque, siendo utilizada por adultos y niños. Hoy, la intención es que vuelva a recorrer sus rieles.

“Estamos muy emocionados de habernos puesto esta meta de ponerlo nuevamente en marcha. Se encontraba abandonado. Le faltaban muchas piezas, pero como comité, nos pusimos manos a la obra y, junto a la municipalidad, vamos a repararlo. Somos ferroviarios, trabajamos toda una vida y nos pone muy contento este proyecto”, finalizó Ángel Guerra, de 82 años, quien por décadas trabajó en distintos empleos relacionados al tren. El municipio ya inició distintas gestiones para poder celebrar la fiesta “Trilla a Yegua suelta” que se desarrolla en conjunto con bomberos, y que la totalidad de lo recaudado se entrega a la institución bomberil de la comuna.



## San Felipe lanza la "Ruta del Café" para potenciar el turismo y la gastronomía

*En un esfuerzo por fomentar el turismo y la gastronomía local, 14 cafeterías de San Felipe, en conjunto con el equipo de la Oficina de Turismo municipal, han creado la "Ruta del Café". Esta iniciativa surge tras la conformación de una mesa de trabajo destinada a desarrollar circuitos gastronómicos en la comuna, ofreciendo una alternativa innovadora para las familias sanfelipeñas, visitantes y turistas.*

La Ruta del Café no solo destaca por la variedad de cafés y pastelería disponibles, sino también por la folletería diseñada por las propias cafeterías, la cual proporciona información sobre el nombre y ubicación de los locales, facilitando la orientación a quienes deseen recorrer el circuito completo. Además, en una segunda etapa, se implementará un pasaporte gastronómico que permitirá a los participantes acceder a descuentos exclusivos.

Sobre esta iniciativa, la alcaldesa Carmen Castillo Taucher destacó su relevancia para el desarrollo local: "Estamos respaldando esta actividad que es muy importante porque tiene que ver con el turismo. Hoy día la Ruta del Café es tremendamente significativa porque el café se consume con mucha frecuencia y en diversas variantes. Para nosotros, esto representa una gran oportunidad para dar a conocer nuestra comuna y su potencial gastronómico. San Felipe es una comuna con gran conocimiento en el ámbito de la gastronomía", afirmó la edil.

Con esta iniciativa, San Felipe reafirma su compromiso con el desarrollo del turismo y la promoción de su identidad gastronómica, ofreciendo una experiencia enriquecedora tanto para residentes como para quienes visitan la ciudad.



# ADMISIÓN 2025



Universidad de  
Aconcagua

**Sede Los Andes:**  
**Jornada Vespertina**



## Modalidad Presencial

- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minería y Metalurgia

## Semipresencial

Programas de Continuidad  
de Estudio (PCE)

- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial

**No Exige PAES**

**Matrícula Gratis**

Oferta Académica autorizada  
por el Consejo Nacional de  
Educación (CNED).



Esmeralda N°889



225832451/  
+56931893169 (Whatsapp)



admision.losandes@uac.cl



**Formando Profesionales**

Institución no acreditada

*Ahora & Terapias*  
Salud Mental Digital

[www.ahorayterapias.cl](http://www.ahorayterapias.cl)